

Los Concursos provinciales de Agricultura y Ganadería

En el Concurso de Agricultura y Ganadería provincial celebrado en Mondragón el día 4 de Julio de 1896, se inscribieron 79 expositores, pagándose por premios 3.150 pesetas, y por remuneraciones 1.900, en suma 5.050 pesetas.

En Oyarzun, el día 5 de Julio de 1897, se inscribieron 100, sin contar los 12 animales que fuera de concurso presentó la casa modelo «Fraisoro», pagando como premios 4.095 pesetas.

En Cestona, el 17 de Septiembre de 1898, se inscribieron 83 expositores, pagando por premios 4.595 pesetas.

En Zumarraga, el 16 de Septiembre de 1899, se inscribieron 186 expositores, pagando por premios 5.050 pesetas.

En Zumaya, el 22 de Septiembre de 1900, se inscribieron 157 expositores, pagando por premios 5.475 pesetas.

En Azpeitia, el 28 de Septiembre de 1901, se inscribieron 193 expositores, pagando por premios 5.690 pesetas.

En Oñate, el 27 de Septiembre de 1902, se inscribieron 175 expositores, pagando por premios 5.217,50 pesetas.

En Irún, el 26 de Septiembre de 1903 se inscribieron 136 expositores, pagando por premios 5.445 pesetas.

En Villafranca, el 16 de Septiembre de 1904, se han inscripto 182 expositores, pagando por premios 5.671 pesetas.

El orden en que deben celebrarse los siguientes concursos, según lo acordado por la Excma. Diputación, respondiendo al instinto descentralizador de nuestra raza y tratando de que toda la Provincia participe por igual de los beneficios palpables y positivos que de aquellos se derivan, es como sigue:

El año 1905 en Vergara.

» 1906 » San Sebastián.

» 1907 » Elgoibar.

» 1908 » Eibar.

» 1909 » Hernani.

El año 1910 en Azcoitia.

» 1911 » Segura.

» 1912 » Zarauz.

» 1913 » Tolosa.
